## Schrenzerschule ist nun "Bike School" mit 14 modernen Mountainbikes

Programm zur Bewegungsförderung und Schulung des handwerklichen Geschicks in neuer Werkstatt

das Radfahren von Kindern und Juund rege in den Unterricht. gendlichen fördert. Und sie kann ih-Flotte von 14 hochwertigen Mountainbikes anbieten, die mit Förder-Herdejost, Norman Frey und Thogeisterung.

BUTZBACH (pe). Dass Schule mehr ten und morgens mit dem Fahrrad In der Bike School, die zunächst in

In der Initiative "bikepool-Hessen", ren Schülern nun eine schuleigene die sich explizit an Schulen wendet, erfahren die jungen Menschen, dass Radfahren mehr ist als nur ein nicht zuletzt Verantwortung zu tramitteln und Spendengeldern ange-schafft wurde. Ein Kellerraum wur-de zur Fahrradwerkstatt umgebaut tel. Als Radfahrer nimmt man den Vorwärtskommen mit einem mehr ec zur Fanrradwerkstatt umgebaut tet. Als Kadfanrer nimmt man den - wo nun auch das hand werkliche Körper intensiver wahr. Haltungs-Geschick der Schüler trainiert wer-den kann. Die Vorstellung derneuen Räder in einer großen Pause, in der die eigens geschulten Lehrer David durch Rücksichtnahmeauf andere ist. Und nicht zuletzt muss die Verkehrsmas Eckhardt auf dem Schulhof ei- wende hinsichtlich des Klimaschutnen Parcours zum Testen der Räder zes bei der jungen Generation beaufgebaut hatten, stieß auf große Be- ginnen. Daher ist es der Schrenzerschule wichtig, die Kompetenz des Schon die alten Römer kannten sicheren Fahrradfahrens zu vermitden Zusammenhang zwischen körteln – sowie auch die Freude daran. perlicher und geistiger Fitness. Um- Dies kann heute nicht mehr bei allen so erfreulicher, dass schon jetzt viele Kindern und Jugendlichen als selbst-Schüler auf das "Mamataxi" verzich- verständlich vorausgesetzt werden.

ist als einfach nur Büffeln, zeigt ein- zur Schule kommen, wie der stets gut Form von zwei Arbeitsgemeinschafmal mehr die Schrenzerschule, die gefüllte Fahrradständer auch dem ten an der Schrenzerschule beginnt, mai ment die Schrenzerschule, die nun in den Kreis der offiziellen "Bike Schools" aufgenommen wurde.
Damit wird sie dafür ausgezeichnet, dass sie in besonderer Weise
dar Padfehren vor Virderer weise rechten Umgang mit dem notwendigen Werkzeug, lernen verschiede-ne Materialeigenschaften mit ihren Vor- und Nachteilen kennen und gen und mit anderen zu kooperieren.

> Oft ist es von der Idee bis zur Umsetzung ein langer Weg. Erfreulicherweise war dies in Bezug auf die Bike School an der Schrenzerschule anders. Schnell fanden sich mit Frey und Herdejost zwei Lehrkräfte, die eine umfangreiche Fortbildung absolvierten und nun die AGs leiten - und in Eckhardt einen Schulleiter, der selbst fahrradbegeistert ist und das Vorhaben entsprechend

> Im Fall der Sponsoren wurde die AOK ihrem Titel als .. Gesundheitskasse" gerecht, indem sie den Löwenanteil der Kosten übernahm. Aber auch auf die Butzbacher Volksbank und den Förderverein der Schrenzerschule sowie auf weitere Sponsoren konnte die Schulgemeinde einmal mehr bauen. Schließlich wurde mit "Bikes'n Boards" ein lokaler Handelspartner gefunden, der das Projekt durch einen vergünstigten Preis für die Mountainbikes unterstützte.

In einzelnen bewegten Pausen de-monstrieren nun die AG-Teilnehmer ihre Geschicklichkeit auf dem Fahrrad und laden zum Mitfahren und Ausprobieren ein. In Zukunft können die Räder auch im Sportunterricht verwendet werden sowie bei Klassenaktivitäten oder Pro-



BUTZBACH. Viele Schüler kommen bereits mit dem Fahrrad zum Unterricht, nun ist die Schrenzerschule auch "Bike School"